

Rapport SVC Nelly Broers

Lors de cette année scolaire 22/23 j'ai fait une année sabbatique, afin de pouvoir voyager à travers le monde et rencontrer de nouveaux gens et aussi pour sortir de ma zone de confort avant de passer à l'université à la rentrée 2023. Souhaitant investir mon temps à faire du bien, à aider où l'on a besoin d'aide et donc à me rendre utile, j'ai pris la décision de faire un volontariat.

C'est ainsi qu'en février 2023 je suis arrivée à Quito, en Équateur, comme volontaire au sein du Centre Mushuk Pakari de la Fundacion Wiñarina qui est soutenu par l'A.s.b.l. « Terre des Hommes Luxembourg ». Au long des 6 mois qui en suivaient j'ai pu apprendre beaucoup d'une manière très profonde sur la culture équatorienne, leur manière de vivre, ainsi que sur les problèmes rencontrés par le pays à travers mon contact avec les enfants du quartier San Roque et les habitants équatoriens que j'ai appris à connaître.



Du lundi au vendredi le Centre Mushuk Pakari accueille et encadre des enfants âgés de 3 à 12 ans, habitant dans le quartier marginalisé de San Roque. Mon rôle comme volontaire était très diversifié. Les matins j'aidais la cuisinière Susanita à préparer et servir le déjeuner pour les plus au moins 60 enfants qui fréquentent la Fundacion. Pendant l'après-midi j'assistais la professeure d'art à préparer le matériel didactique et je guidais les enfants lors de la réalisation des différents projets. Je supervisais les enfants pendant leur récréation et les soutenais lors de la réalisation de leurs devoirs. De plus, je donnais des cours d'anglais au groupe d'enfants âgés de 3 à 5 ans quatre jours par semaine. Cela me faisait beaucoup de plaisir de voir l'intérêt et la motivation des enfants à apprendre une langue étrangère.

Je suis très contente d'avoir pu connaître et faire partie de la Fundacion Wiñarina. De voir les enfants venir au centre chaque jour, souriant, bien qu'ils vivent des réalités bien difficiles à la maison, démontre l'importance du travail du personnel. Les enfants jouissent de pouvoir venir à un endroit sûr, où ils peuvent passer leurs journées, respectivement après- midis avec leurs amis. Un endroit où ils reçoivent à manger, où on les aide avec leurs devoirs, où ils apprennent de nouvelles choses et découvrent des nouveaux talents et où on écoute leurs problèmes et essaie de les aider le mieux possible.

J'ai vécu les 6 mois de mon volontariat chez Nancy, une femme équatorienne. Nancy a vraiment pris soin de moi et m'a montré son pays à travers plusieurs voyages qu'on a faits ensemble. En plus elle m'a présentée à sa famille et à ses amis. De cette manière j'ai eu l'opportunité de vraiment faire connaissance de la culture équatorienne et de m'immerger dans leur façon de vivre.

Durant les 6 derniers mois, j'ai appris énormément sur l'Équateur et ses habitants, mais aussi sur moi-même, vivant seul dans un pays inconnu pour une durée prolongée. Je vais toujours estimer cette expérience et tous les gens que j'ai rencontrés.